

Presentada la programación del Día Internacional de los Museos

Entre los actos previstos destaca la cesión, durante un año, de la escultura de Álvarez Cubero "Flora", que permanecerá expuesta en el museo Lozano Sidro durante un año

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 14 de mayo de 2018 - 20:36



El Consistorio prieguense ha programado distintos actos con motivo de la conmemoración a nivel internacional del Día de los Museos, que este año se presenta bajo el lema “Museos hiperconectados. Enfoques nuevos, públicos nuevos”.

El Alcalde prieguense, José Manuel Mármol, la presidenta del Área de Cultura, Sandra Bermúdez, y el concejal delegado de Museos, David López, han sido los encargados de presentar los actos programados para la ocasión que se desarrollarán del 15 al 27 del presente

En este sentido, Mármol destacaba que nuestra localidad, “es un pueblo museo en sí mismo”, sumándose por tanto a esta conmemoración con un programa de actividades, “bastante variado, completo y que, además, este año tiene un guiño especial a la figura de José Álvarez Cubero, del que estamos celebrando el 250 aniversario de su nacimiento”.

Según el Alcalde, la intención del Ayuntamiento con esta celebración, “es invitar a los vecinos y vecinas de Priego a que conozcan sus museos, a que se acerquen a conocer el patrimonio más cercano, a disfrutar de las maravillas que tenemos en nuestros espacios museísticos”, resaltando que muchas de las piezas que se exponen en los mismos, provienen de donaciones de particulares, a los que como adelantaba Mármol, se les reconocerá públicamente su altruista aportación.

Igualmente, Mármol felicitó a los ediles de Cultura y Museos, “ya que han conseguido un préstamo importante que se va a poder disfrutar durante este próximo año”, en alusión a la escultura “Flora”, de José Álvarez Cubero, agradeciendo públicamente a la familia Madrid Alcalá-Zamora esta cesión temporal, “que permitirá a los prieguenses disfrutar durante un año de esta escultura”.

En lo que se refiere a la programación, Sandra Bermúdez destacaba los actos previstos para el jueves 17 en el centro cultural Lozano Sidro y en el patronato Alcalá-Zamora. En el primero de ellos, a las 19:00 horas, tendrá lugar la inauguración de la nueva exposición de la Sala III de la pinacoteca dedicada al pintor prieguense, procediéndose a continuación a la presentación de la escultura “Flora”, de José Álvarez Cubero, que permanecerá expuesta durante el próximo año en la sala III del museo.

Posteriormente se procederá a la apertura de la Sala I con el préstamo de cuatro obras de Lozano Sidro, fuera de catálogo, propiedad de Antonio Ruiz, mientras que a las 20:00 horas, en la Sala del Paisaje, tendrá lugar la inauguración de la exposición del óleo sobre tela “Acción” de Armando Sendín.

Por otra parte, el patronato Alcalá-Zamora acogerá a las 20:30 horas la presentación del libro “La tía del abanico, 1838: Una historia de espionaje en Granada”, de Enriqueta Barranco.

Los actos conmemorativos de este Día Internacional de los Museos continuarán el viernes 18 de mayo, en

idénticos escenarios, en los que se disfrutará de una jornada de puertas abiertas con entrada libre hasta completar el aforo y audioguías gratuitas. Así, a las 12:00, la biblioteca del patronato Alcalá-Zamora será el escenario del acto de homenaje al donante, realizándose a partir de las 12:30 horas una visita guiada a la casa museo a cargo de su director, Francisco Durán.

Ya en horario vespertino, en concreto a las 20:00 horas, en este caso en el centro cultural Lozano Sidro, tendrá lugar la lectura del manifiesto del Día Internacional de los Museos 2018, la presentación del nº 29 de la revista Antiquitas, editada por el Museo Histórico Municipal, y la inauguración de la instalación “Medievalia”, por la Asociación de Amigos del Museo Histórico. A las 20:30 horas está previsto un concierto conmemorativo de esta efeméride a cargo de los alumnos de guitarra clásica de la Escuela Municipal de Música y Danza de Priego.

Como añadía López, las actividades tendrán su continuación el sábado 19, a partir de las 11:00 horas, con una visita guiada a la ruta arqueológica urbana que conforman el horno de cerámica de los siglos XII-XIII y el horno de cal hispanorromano (siglo I-II d.C.), mientras que a las 19:00 horas, el patio del centro cultural Lozano Sidro acogerá la conferencia “250 años del nacimiento de José Álvarez Cubero” a cargo de Rafael Fernández López”.

La programación se completa con la visita turística a Priego que se realizará el domingo 27, con guía oficial, organizada por la Asociación de Amigos del Museo Histórico.

Igualmente, del 15 al 20 de mayo, se entregarán papeletas a todos los visitantes de los museos, para participar en el sorteo que tendrá lugar el 23 de mayo de varios lotes de libros.